

# LOOK

Der Newsletter von Roland Mächler Optik, Frühling 2020

Ab 31. März  
sind wir wieder  
an der  
Hauptstrasse 21

Sämtliche Eröffnungsaktivitäten  
können infolge Coronavirus-  
Pandemie nicht stattfinden!

Visualisierung

## Hamburg Eyewear und evil eye

Probieren und bestaunen Sie die Brillenkollektionen von Hamburg Eyewear und evil eye.

## Wir sind am Zügeln!

Wir freuen uns, Sie ab 31. März 2020 in unserem neuen und modernen Ladenlokal begrüßen zu dürfen.

roland  
**mächler**  
• optik wollerau

Hauptstrasse 21 8832 Wollerau Tel. 044 687 62 80  
www.rm-optik.ch info@rm-optik.ch

## Editorial

Liebe Kundinnen, liebe Kunden

Wir sind am Zügeln – einmal mehr! Nun sind wir aber zuversichtlich, dass dies bis auf lange Zeit der letzte Umzug ist. Sie erinnern sich bestimmt: Nachdem wir unser Geschäft während zehn Jahren im Migrosgebäude in der Wächlen geführt hatten, bot sich uns im Jahr 2010 die Gelegenheit, das Ladenlokal der ehemaligen Bäckerei Marty zu mieten. Obwohl uns bewusst war, dass dieses Haus mittelfristig durch einen Neubau ersetzt wird, ergriffen wir die Gelegenheit, in diese Lokalität zu ziehen und so unseren Service und unsere Produkte noch zentraler anbieten zu können. Als dann im Herbst 2018 das mehr als hundertjährige Beck-Marty-Haus abgerissen wurde, konnten wir vorübergehend in das Ladenlokal an der Bahnhofstrasse 1 zügeln, bevor wir nun per 31. März 2020 wieder zurück an die Hauptstrasse ziehen.

Aktuell sind die letzten Innenausbau-Arbeiten an der Hauptstrasse im Gange. Gleichzeitig sind meine Mitarbeiterinnen und ich damit beschäftigt, unser Inventar zu sortieren und Kisten zu packen. Ab dem 31. März 2020 beraten wir Sie dann gerne in unserem neu gestalteten Ladenlokal am alten/neuen Standort an der Hauptstrasse. Es war uns ein Anliegen, die neuen Räume hell und freundlich zu gestalten, so dass sich sowohl unsere Kunden wie auch wir darin wohl fühlen. Kommen Sie vorbei und lassen Sie sich vom neuen Design überzeugen.

Gleichzeitig bietet sich bis zum 18. April die Gelegenheit, zwei komplette und exklusive Brillenkollektionen in unserem Geschäft anzuschauen und auszuprobieren. Lesen Sie dazu die Informationen auf den beiden folgenden Seiten.

Und vor allem notieren Sie sich den 4. April 2020 rot in der Agenda – dann findet unser Eröffnungspéro in den neuen Räumen statt.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!



Roland Mächler

### Agenda

*Bis 24. März:*

Geschäft an der Bahnhofstrasse 1 geöffnet  
(mit Ausverkauf Sonnenbrillen, 20–70% Rabatt)

*25. bis 28. März:*

Geschäft wegen Umzugsarbeiten  
geschlossen

*Ab 31. März:*

Geschäft an der Hauptstrasse 21 geöffnet

*31. März bis 18. April:*

Die gesamten Brillenkollektionen von evil eye und Hamburg Eyewear können bei Roland Mächler Optik ausprobiert werden.

**Samstag, 4. April, 10 – 16 Uhr:**  
Eröffnungspéro

## evil eye – True Sport Eyewear

Evil eye bedeutet höchste Qualität, Innovation aus Leidenschaft zum Sport und Sportperformance auf höchstem Niveau.

Hinter der Sportbrille evil eye steht die Firma Silhouette International, ein im Familienbesitz befindliches Traditionsunternehmen mit rund 1600 Mitarbeitern und Sitz in Linz (Österreich). Evil eye kann somit auf immense Entwicklungsressourcen und viel Know-how zugreifen.



Alle evil eye-Produkte sind «Made in Austria». Sämtliche Modelle bieten sowohl bestmögliche Sicht, wie auch optimalen Schutz der Augenpartie vor Wind und Sonne. Bügel- und Nasenpads sind verstellbar und gewähren somit für jedes Gesicht die perfekte Passform. Bei Bedarf können die Modelle entweder mit einem Clip-in oder direkt mit Korrekturgläsern ausgestattet werden.

Roland Mächler Optik freut sich sehr, Ihnen während der Eröffnungstage vom 31. März bis 18. April 2020 im neuen Geschäft an der Hauptstrasse 21 die gesamte evil eye-Kollektion präsentieren zu dürfen.

## Neuaufgabe unseres Werbeklassikers

Es war im Herbst 2005, als wir zu unserem 5-jährigen Jubiläum bei der Schirmfabrik Strotz in Uznach 600 Exemplare unseres bekannten Mächler Optik-Schirms bestellten. Schon damals war es uns wichtig, unseren Kunden mit einem Geschenk Danke zu sagen, welches einerseits im Alltag nützlich ist und andererseits von einer Schweizer Firma hergestellt wird. Seither begegnet uns «unser» Schirm immer wieder an den verschiedensten Anlässen – an der Chilbi, am Weihnachtsmarkt, beim Spaziergang, beim Warten am Bahnhof – und jedes Mal erfüllt uns der Anblick mit Freude!

Zur Wiedereröffnung des Geschäftes an der Hauptstrasse scheint uns der richtige Zeitpunkt gekommen für eine Neuaufgabe unseres Werbeklassikers. Das Design des Schirms bleibt sich gleich, jedoch kommt er nun als Taschen-schirm daher und ist mit der umweltfreundlichen ecorepel®-Beschichtung ausgestattet. Hergestellt wird der Roland Mächler Optik-Schirm natürlich wieder von der Schirmfabrik Strotz, das versteht sich von selbst!



## Ihr Roland Mächler Optik Team



**Roland Mächler**, Inhaber  
eidg. dipl. Augenoptiker



**Claudia Mächler**  
Administration



**Miranda Weber**  
Augenoptikerin EFZ, seit 2010  
bei Roland Mächler Optik



**Julia Ziltener**  
Augenoptikerin EFZ, seit 2015  
bei Roland Mächler Optik



**Nadja Stössel**  
Augenoptikerin EFZ, seit 2010  
bei Roland Mächler Optik



**Carla Müller**  
2. Lehrjahr zur  
Augenoptikerin EFZ



Ab 31. März 2020  
wieder an der  
Hauptstrasse 21



Der Neubau unseres Ladenlokals an der Hauptstrasse ist jetzt in den letzten Zügen. Darum können wir Ihnen an dieser Stelle und auf der Titelseite erst visualisierte Bilder präsentieren. Gerne versichern wir Ihnen aber, dass Sie sich in den hellen und modern gestalteten Räumen gut aufgehoben fühlen werden.

Wir freuen uns sehr, Sie ab dem 31. März 2020 in diesem neuen Ladenlokal begrüßen zu können. Sie sind jederzeit herzlich willkommen bei uns.

#### Öffnungszeiten

Dienstag bis Freitag: 8 – 12 und 14 – 18.30 Uhr  
Samstag: 8 – 16 Uhr

## Hamburg Eyewear – Brillen ohne Schnick Schnack

Das Brillenlabel Hamburg Eyewear wurde im Jahr 2005 von drei Hamburger Jungs mit einer grossen Leidenschaft für schöne Brillen gegründet. Von Anfang an war den drei Brillen-Freunden klar: Ihre Produkte sollen sich auf eines besinnen – das Wesentliche. Das Resultat: Klassische Acetat- oder Metallfassungen für den Alltag in dezenten Farben und traditionellen Formen. Schnörkellos, ohne sichtbares Branding und unnötigen Schnick Schnack – und genau deshalb zeitlos und dem modernen Zeitgeist folgend. Brillen, die die Gesichter ihrer Träger unterstreichen und bei hervorragender Qualität nicht im Preis abheben.

Mittlerweile ist ein weltweiter Freundeskreis rund um die Marke «Hamburg Eyewear» entstanden. Grössen aus Kultur, Politik und Fashion zeigen sich von Hamburg Eyewear begeistert. Auch Roland Mächler Optik ist überzeugt von der Qualität und dem Design der Kollektion und führt sie seit dem Jahr 2012 im Sortiment.

Anlässlich unserer Eröffnungstage vom 31. März bis 18. April 2020 können wir Ihnen die gesamte Hamburg Eyewear-Kollektion in unserem Geschäft präsentieren. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

# Einladung

zum Eröffnungs-Apéro am 4. April 2020 von 10 – 16 Uhr

- Brillen: Lassen Sie sich von den Kollektionen Hamburg Eyewear und evil eye begeistern.
- Apéro: Stossen Sie mit uns auf das neue Ladenlokal an.
- Geschenk: Erfreuen Sie sich an unserem Werbeklassiker.
- Wettbewerb: Gewinnen Sie eine Sonnenbrille der Marke evil eye.
- Frühling: Gewinnen Sie eine Kugel Glacé aus unserem Glacé-Velo.

Wir freuen uns auf Sie!

Gewinnen Sie  
eine evil eye-  
Sonnenbrille!

Findet nicht statt!

roland  
**mächler**  
• optik wollerau

Hauptstrasse 21 8832 Wollerau [www.rm-optik.ch](http://www.rm-optik.ch)